



ILS Schweinfurt Info Digitalfunk II

22.12.2015





Neuerung im Digitalfunk – 22.12.2015

Die Hinweise zur Vorgehensweise beim Verlassen des ILS Bereichs werden ab sofort dahingehend geändert, dass - bedingt durch eine etwas verspätete Rückmeldung - erst am gestrigen Abend ein Test mit der Leitstelle Main-Kinzig durchgeführt werden konnte. Im Ergebnis hierzu können wir mitteilen, dass beim Verlassen des ILS-Bereichs Schweinfurt in das Gebiet der Leitstelle Main Kinzig die dortige Gruppe MKK_BG_RD geschaltet werden kann.